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Texto no revisado por el autor. 

2 Pedro 1:19; Juan 5:39 
1. Esta mañana, en el mensaje número 6, hablamos de la importancia de la Palabra 

Profética, que no es sólo obtener conocimiento bíblico en general.  La palabra profética es una 
Palabra específica dada por Dios en cada momento para direccionar la iglesia el día esclarezca y 
el lucero de la mañana salga en vuestros corazones. Tenemos que alabar al Señor por la palabra 
profética, porque el Señor nos está hablando de una manera viva a través de un canal. La Biblia, 
sin duda, es el registro de la Palabra logos de Dios y no podemos escapar de sus huellas. Dios usa 
la Biblia para, a través de algún canal, un profeta, hablarnos de una manera viva. Las Escrituras 
son palabras inspiradas por el Espíritu y registradas como la Palabra de Dios. Dios usa las 
Escrituras y el Espíritu inspira el canal que Dios quiere usar para hablar una palabra para el 
momento, como una luz que brilla en la noche oscura dando dirección. Eso es escuchar la voz de 
nuestro Señor.  Hoy la Biblia es bastante accesible a toda la población, sin embargo, la Palabra 
Profética es la revelación de la Biblia para cada momento es la voz del Señor en el momento 
actual. 

 
Lucas 24:19, 32 

2. Después de que el Señor Jesús resucitó, los discípulos descendieron a través de un pueblo 
en el camino a Emaus, el Señor comenzó a caminar con ellos, pero no lo reconocieron, porque 
había sido transfigurado, en un cuerpo de resurrección. Jesús continuó hablando con ellos y 
comenzó a exponer la Biblia, cuando llegaron a la aldea, desapareció y ellos percibieron quién era 
Él. Las Escrituras son la Palabra de Dios, pero si no hay Jesús hablando, su corazón no arde. La 
Palabra profética hace arder tu corazón, porque es el hablar vivo del Señor para ese 
momento.  

 
Hechos 8:26  

3. ¿Tienes esta experiencia de tener un corazón ardiente?  Felipe, el evangelista, fue 
enviado por el ángel al camino que desciende de Jerusalén a Gaza, allí y encontró a un etíope, 
eunuco, que había venido a adorar a Jerusalén. Felipe lo vio leyendo al profeta Isaías y le preguntó: 
"¿Entiendes lo que estás leyendo?" Él respondió: "¿Cómo puedo entender si alguien no me 
explica?" Invitó a Felipe a subir y sentarse a su lado. No es la Biblia, sino alguien que Dios usa 
para hablarte. Este eunuco fue bautizado y recibió al Señor Jesús. La Palabra, cuando es hablada 
por el Señor de una manera viva, hace arder nuestro corazón.  Cuando recibimos esta Palabra, 
volvemos llenos de júbilo. Puede que tengas la Biblia bajo el brazo, pero si no hay revelación, no 
podrás ayudarte en tiempos difíciles. Sin embargo, cuando el Señor usa a Su profeta y te habla de 
una manera viva, la Palabra sale con poder y crees. 

 



 
 

Isaías 55,8-11 
4. No midan el camino del Señor en sus caminos.  No evalúes los pensamientos y caminos 

del Señor por los tuyos, Dios actúa por Sus pensamientos. Nada se hace sin razón. Dios envía la 
lluvia para regar la tierra, fertilizar la tierra, hacer brotar la plantación, dar semilla al que siembra y 
pan al que come.  Todo tiene motivo y es producir fruto.  "Así será la Palabra que sale de mi 
boca." Hoy Dios está diciendo: "La Palabra que sale de mi boca: no volverá a mí vacía". Ninguna 
Palabra carece de propósito, Dios quiere producir Su Voluntad. La Palabra "haré lo que me 
plazca", es decir, hace el beneplácito de la voluntad de Dios. Él quiere producir algo entre nosotros 
para cumplir Su voluntad. La iglesia de hoy está bajo la bendición de Dios. Dios está enviando 
lluvia en el momento adecuado.  Si continúa demasiado tiempo sin llover, llega la sequía y la 
plantación puede morir. Si llueve demasiado y en el momento equivocado, podría inundarse y 
arruinar la plantación. Creemos que estamos bajo la bendición del Señor. 

 
Joel 2:21-25 

5. Este texto muestra el deseo del Señor de querer restaurar a Israel y volver a bendecir a Su 
pueblo. Cada vez que el Señor habla de restaurar a Israel, está hablando de restaurar Su iglesia 
en la era final. Es en esta era, en la era en la que vivimos, en la que Dios está restaurando Su 
iglesia, la iglesia en Filadelfia.  Hablémonos unos a otros: "Tierra, no temas; alégrate y gózate, 
porque Jehová hará grandes cosas". Ha llegado el momento de la era de Apocalipsis, y el Señor 
restaurará las cosas entre nosotros. Por lo tanto, "Vosotros también, hijos de Sion, alegraos y 
gozaos en Jehová vuestro Dios; porque os ha dado la primera lluvia a su tiempo” Los diecinueve 
siglos de degradación de la iglesia han sido consumidos por la langosta migratoria, el destructor y 
el cortador, por el ejército que el Señor ha enviado contra vosotros otros. El Señor restaurará 
nuestros años perdidos. Es hora de la iglesia en Filadelfia, los hijos de Sión.  

 
                                                              MENSAJE 07 

2º Corintios 11:3 
6. El diablo, muy sagaz y astuto, puso dudas en la mente del hombre en cuanto a la Palabra 

de Dios y corrompió su mente. Satanás quiere poner duda en nuestras cabezas, principalmente 
en cuanto a la palabra profética.  Él sabe que ningún cristiano dudaría de la Biblia, por eso pone 
en duda la palabra profética.  "¿Será que viene de Dios?". En ese momento, él tiene la oportunidad 
de corromper nuestra mente y perdemos la simplicidad, la pureza. Entonces el hombre está 
desconectado de la realidad de Dios, de la Verdad, después de haber sido engañado por Satanás 
y tener una mente corrupta. Con relación a Cristo, siempre somos simples, con relación a Dios, 
siempre somos  puros, incluso si no entendemos todo ahora, podemos ser simples y puros, 
aceptando la Palabra profética como de Dios, sin dudar.  

 
Juan 3:11-16; Juan 8:44; Romanos 5:15, 19; 1:28-31 

7. Dios quiere hacer este tejido de amor que refleje nuestra historia con Dios y con nuestros 
hermanos y hermanas. Sin embargo, Satanás quiere arruinar y frustrar el plan de Dios poniendo en 
nosotros todo tipo de envidia y odio para competir entre nosotros. No tiene sentido hacer un mero 
cambio de comportamiento. Debemos mudarnos de casa, pues vivíamos en el reino de las tinieblas. 
Dios quiere transportarnos por un camino de cambio, de la muerte a la vida, donde amemos 
a nuestros hermanos y hermanas.  Quien no ama, todavía permanece en la muerte. Quien ama, 
ya se ha ido a la nueva casa. "Debemos dar nuestras vidas por nuestros hermanos y hermanas". 
Esta es la naturaleza de aquellos que están en el reino del Hijo de amor de Dios. Al desobedecer 
la Palabra de Dios, el pecado entró en el mundo y, por el pecado, la muerte pasó a todos los 
hombres, porque todos pecaron. Así, todo tipo de injusticia, inmundicia e impureza entraron en el 
hombre que comenzó a practicar cosas inconvenientes. Todo esto nos aleja unos de otros, 
genera odio y envidia entre nosotros. Estos son los rasgos de quien fue totalmente dañado para 
la edificación de la red de amor que Dios quiere hacer. Nosotros no tenemos la capacidad humana 
para relacionarnos los unos a los otros y de ser edificados unos con otros.  
 

8. Por la palabra profética vino a nosotros el río de gracia y abrimos nuestros corazones 
para creer en esa Palabra y acogerla como la Palabra de Dios a fin de que obre eficazmente en 
nosotros.  Esta Palabra es como la corriente sanguínea que trajo, a través de la dieta saludable 



de la palabra profética, nuevos elementos divinos para saciar y alimentar nuestras células. Ella nos 
está lavando y por el lavar del agua mediante la Palabra, estamos siendo transformados. Estos 
elementos de malicia, injusticia, avaricia, maldad, envidia, homicidio están siendo quitados. El Señor 
nos está llenando de sí mismo: gracia, naturaleza, vida, justicia, santidad y gloria de Dios, la realidad 
del amor. 

 
9. No teníamos compasión los unos por los otros. Pero gracias a Dios el splancnom de Cristo 

tomó nuestros corazones y comenzamos a vivir con empatía, compasión y misericordia. 
Pasamos a amarnos y soportarnos los unos a los otros en amor. Comenzamos a practicar el perdón 
mutuo. Ahora tenemos todas las capacidades para comenzar a ser edificados. El proceso de la 
urdimbre y la trama está sucediendo entre nosotros y, Cristo, como esa aguja, nos está 
entrelazando con Dios. A partir de la palabra profética, con los hermanos saliendo a las calles, 
practicando y sumergiéndose en la Palabra, el Señor está tejiendo esta maravillosa tejido.  
 
Juan 10:1-3.9-11 

10. La palabra profética es el hablar de Dios siempre viniendo de la Biblia. Todo lo que he 
hablado está extraído de la Biblia, con todo, necesito la inspiración del Espíritu para hablar lo que 
Dios quiere decir en este momento. En el capítulo 10 del evangelio de Juan, el Señor dice que Él 
es el pastor de las ovejas. El ladrón necesita ir a otro lugar. No entra por la puerta oficial. Quien es 
oveja de Dios sabe identificar la voz de él, del pastor. El término griego de la palabra ladrón es 
"kleptes". Strong explica que esta palabra significa defraudador. Este nombre se refiere a los 
falsos maestros que no se preocupan por instruir a los hombres, sino que abusan de la confianza 
para hablar cosas para su propio beneficio. Este ladrón traduce a los falsos maestros, 
desafortunadamente, en el tiempo de Pablo, habían muchos de estos.  ¡Pero gracias a Dios!  Las 
ovejas oyen la voz de su Señor, la voz del pastor. 
 
Efesios 4:22; 3:17 

11. Nuestro espíritu ya no es un problema, porque cuando creemos en Jesús, nacemos de Dios 
y estamos en comunicación directa con Él. El problema es nuestra alma, que no está 
completamente llena de Dios. Necesitamos permitir que, a través de estos vasos comunicantes, 
el río de la gracia y Cristo como el conector que suministra nuestro espíritu, entren también 
en nuestra alma. En nuestra alma, todavía tenemos al viejo hombre coexistiendo, donde Satanás 
todavía actúa y continúa engañándonos. Por lo tanto, debemos dejar que el Señor habite en 
nuestros corazones.  Invita al Señor a entrar. "Señor, en mi espíritu ya no hay problema, porque 
ya lo has cuidado. Sin embargo, sólo el Señor sabe cómo mi alma todavía tiene un problema. El 
viejo todavía existe en mi alma”. Ore: "Señor, te invito a entrar en mi corazón a través de la 
conciencia, parte del espíritu. Entra en mi mente y cuida de mi alma. Mi mente estaba llena de la 
vanidad de los pensamientos. Ven a llenarte de Tu realidad. Llena mi mente con Dios como realidad. 
Señor, llena mis emociones que son tan frágiles. Con toda la presión del mundo, con el vacío que 
siento, mis emociones se debilitan, cayendo en depresión, angustia, síndrome de pánico, porque 
estoy fuera de la realidad, estoy vacío. Mi voluntad me lleva a hacer sólo las cosas que quiero y no 
las cosas que Dios quiere. Señor, ven a habitar y morar en mi corazón. Gobierna mi mente y mis 
pensamientos". 
 
Efesios 4:22-24 

12. La mejor manera de Cristo para gobernar mis pensamientos es haciendo inmersión en 
la palabra. Habite la Palabra de Cristo en nuestros corazones.  Que podamos, a través de la palabra 
profética y la inmersión en la palabra, ganar realidad en nuestra mente, parte líder de nuestra alma. 
Cuando la mente comienza a llenarse con la realidad de Dios, la emoción y la voluntad comienzan 
a ganar la realidad de Dios. Entonces, nuestro cuerpo recibe la orden de practicar la Palabra, salir 
a las calles, predicar el evangelio y cuidar de las personas.  

 
Las Siete Iglesias de Apocalipsis 
Apocalipsis 2:1-7  Iglesia en Éfeso 

13. Las siete iglesias de Apocalipsis y las siete cartas escritas para las siete iglesias de Asia 
menor describen la historia de la iglesia, pues es una palabra profética. La iglesia en Éfeso se refiere 
básicamente a la iglesia del primer siglo. El árbol de la vida, cuyo acceso estaba cerrado al 
hombre en el jardín del Edén, ahora se está abriendo de nuevo a los vencedores.  Esta es la 



iglesia del primer siglo. Esta iglesia comenzó bien con el apóstol Pedro. Luego prosperó en el tiempo 
de Pablo, pues este fue usado grandemente para completar toda la revelación de la economía y el 
plan de Dios para Su pueblo, Su iglesia, en el Nuevo Testamento.  

 
14. No todos percibieron cuán preciosa era la Palabra que Pablo hablaba, porque no era la 

palabra de Pablo, sino de Dios. La palabra profética hace la obra de Dios. Desafortunadamente, 
en la época de Pablo, hubo muchas competiciones y muchas otras palabras fueron ofrecidas a las 
iglesias tanto de los judaizantes como de aquellos que promovían la filosofía griega. Aun así, el 
evangelio de Pablo prosperó en el mundo occidental. 
 
1 Timoteo 1:3-7 

15. Pablo aquí habla a las personas que no ministren otra palabra que no sea la que está 
diciendo. Se atrevió a decir: "No hables de manera diferente a lo que estoy hablando". El Señor 
está regresando y no tenemos más tiempo que perder. Hagamos la obra de Dios. ¿Sabes por qué 
Pablo tuvo que hablar este versículo 5? Porque algunos podrían decir que Pablo era muy osado, 
ambicioso y quería exclusividad. Podrían decir: "¿Sólo tu palabra produce la economía de Dios en 
la fe?"; "¿Lo que otros hablan no produce nada?" Entonces Pablo abrió y rasgó su corazón: 
"Timoteo, estoy siendo forzado a hacer esta amonestación, estoy siendo audaz y arriesgándome a 
mí mismo". Pablo no era un político y no debía favores, no necesitaba agradar a los hombres, pero 
era fiel a Dios. Su fuerte amonestación estaba dirigida al amor que procede de un corazón puro, 
buena conciencia ante Dios y fe no fingida. Las personas podían malinterpretar la Palabra de Pablo, 
pero él no tenía miedo, porque tenía que ser fiel al Señor. Esta es la palabra profética que 
produce la economía de Dios en la fe. La locuacidad frívola son palabras inútiles, que no producen 
nada, una conversación vacía. Cuando el hombre se desconectó de Dios, estaba vacío. Ahora, en 
la vida de la iglesia, ¿las personas quieren llenarte de cosas vacías otra vez? No más cosas vacías. 
Pablo sabía de lo que estaba hablando y quería salvar a la iglesia. Desafortunadamente, estas 
cosas ya comenzaron a traer degradación.  
 
Filipenses 2:19-22; 2º Timoteo 1:15 

16. Cuando llegó el momento de que Pablo fuera a la prisión romana, necesitaba enviar a una 
persona de confianza a la iglesia en Filipos. Al final de su ministerio, en sus últimos años en prisión, 
Pablo quería enviar a alguien de total confianza. No tenía otro compañero de trabajo a quien enviar, 
sólo Timoteo era alguien de total confianza, que tenía igual sentimiento y era cómplice de Pablo, 
pues los demás solo buscaban su propio interés. ¡Qué lamentable! Cuando llega al final de su 
ministerio, todos en Asia lo abandonaron. Pasó dos años enseñando y preparando a los obreros en  
la escuela de Tirano, y todos ellos abandonaron a Pablo en su segunda prisión. Les dije hoy a los 
cooperadores : "No quiero llegar al final del ministerio y sólo tener un Timoteo". Gracias a Dios. El 
Espíritu Santo está formando un gran número de Timoteos.  Vamos a andar juntos. De cerca.  
 

17. Yo solo soy un miembro del Cuerpo de Cristo, ustedes son miembros del Cuerpo de Cristo 
y todos hacemos esta obra. Tengo experiencia y he visto que este es el camino de Dios, hacemos 
todo de manera consciente, sabiendo que la palabra profética nos da dirección y seguridad.  
Sigamos adelante juntos. Estoy seguro de que no solo tendremos un Timoteo, sino una 
iglesia en Filadelfia llena de Timoteos.  Por lo tanto, el Señor dijo que tenía contra la iglesia en 
Éfeso la reprensión de haber abandonado el primer amor. Habló eso por causa de estos disturbios. 
 
Efesios 2:8  Iglesia en Esmirna 

18. Hace unos dos años, comencé a hablar de Apocalipsis, los cuatro seres vivientes en Ezequiel 
capítulo 1, y la historia de la iglesia. En esa ocasión, me detuve en la iglesia de Tiatira. Por lo tanto, 
debo concluir con la iglesia en Esmirna, Filadelfia, que es el objetivo principal, y Laodicéia, pero 
muchas cosas han sido ignoradas en estos veinte siglos de vida de iglesia.  
 

19. La historia de la iglesia en Esmirna pasa por muchas persecuciones. Hubo muchas 
personas martirizadas por el Imperio Romano. Así comenzó la degradación de la iglesia, porque 
después de la muerte de Juan no apareció ningún otro apóstol y la palabra profética no continuó. 
Así que los líderes de las iglesias, desesperados, comenzaron a suplir esta necesidad. Pablo les 
enseñó que el liderazgo en las iglesias son los ancianos. Sin embargo, habían muchos ancianos, 



muchas opiniones, por lo que pensaron que era mejor elegir un líder entre los ancianos de cada 
iglesia, y surgió el sistema de obispos.  
 

20. En la Biblia, sin embargo, los obispos y los ancianos son la misma cosa y uno no está 
por encima del otro. El episcopado es la función de un sacerdote, un supervisor de la iglesia. 
Sacerdote significa una persona mayor, más cultivada espiritualmente en comparación con sus 
hermanos. Para resolver el problema y evitar reunir a muchas personas, se eligió un obispo de cada 
ciudad, quedando por encima de los ancianos. Cada vez que un hombre hace un arreglo, arruina 
todo, porque la jerarquía surge en la iglesia.  El sacerdote no es una jerarquía, pero Dios les ha 
dado esta función para cuidar y pastorear el rebaño de Dios. Con el surgimiento del obispo de 
arriba, surge la jerarquía.  

 
21. Los padres apostólicos son aquellos que se han esforzado por no dejar que la enseñanza 

de los apóstoles del primer siglo se pierda. Se unieron a los obispos y, por lo tanto, debido a la 
jerarquía, surgió la politiquería para buscar posiciones más altas. Los obispos de las ciudades más 
grandes tienen ascendencia sobre los obispos de las ciudades más pequeñas. Con el tiempo, todo 
comienza a degradarse. El liderazgo de la iglesia tampoco es la asociación de los ancianos, porque 
este liderazgo lo dio Dios a los apóstoles.   
 
Provérbios 29:18 KJA; 2 Pedro 1:19; 1 Coríntios 12:28; 2 Coríntios 10:8 

22. Aquellas personas que no aceptan la revelación del Señor son una nación sin el 
encabezamiento de Cristo y el gobierno de Dios.  Si no aceptamos la revelación que viene del 
Señor, nos convertimos en una nación sin orden, pero quien obedece la Palabra de Dios es feliz. 
¡Gracias a Dios! Muchos de nosotros hemos practicado esa simplicidad para recibir la Palabra de 
Dios y la obediencia para practicar la Palabra, por eso somos un pueblo feliz. Somos una nación 
con el orden y el gobierno de Dios. Sin la palabra profética, no tenemos el candelero que brilla en 
la noche oscura dando dirección. Gracias a Dios. Tenemos dirección.  El liderazgo que Dios 
estableció en la iglesia en primer lugar son los apóstoles.  Dios dio autoridad a los apóstoles 
para dar dirección espiritual a las iglesias. Pablo dijo que tenía autoridad para la edificación y no 
para la destrucción. Los apóstoles tienen esta autoridad. Sin embargo, en el siglo II, todo se perdió. 
Las iglesias quedaron sin rumbo y sin dirección. Mira qué cosa tan preciosa tenemos hoy.  

 
Números 9:17-20, 23; Hechos 13:2  

23. La nube señalaba lo que el pueblo debía hacer. La presencia de Dios está en la nube. "La 
orden del señor". Dios está a cargo. "Se quedaron y, de acuerdo con la orden del Señor, se fueron".  
¿Tienes o no tienes una dirección? ¿Tienes o no tienes una orden?  Si el versículo 23 se 
detuviera en "poner en movimiento", podríamos decir que el Señor está realmente a cargo a través 
de la nube y no a través de un hombre. Algunos pueden decir que es sólo por el Espíritu Santo. Sin 
embargo, el Espíritu Santo usa a un hombre. Cuando los hermanos de la iglesia en Antioquía 
oraron, el Espíritu Santo dijo: "Ahora sean Bernabé y Saulo separados para la obra a la que los he 
llamado". El Espíritu Santo obra designando hombres para esta obra. No es tan abstracto. 

 
24. "Cumplieron su deber para con el Señor, según el mandato del Señor por medio de 

Moisés" (Números 9:23). ¿No era Moisés un hombre? Así es como actúa Dios. La orden es de 
Dios, pero Él tiene un canal que le permite dirigir con libertad, totalmente uno con Él y que 
no hace nada según su propia voluntad, sino según la Palabra de Dios.  Ese fue Moisés. Se 
podría decir que las doce tribus de Israel tenían autonomía y libertad para acampar o salir donde 
quisieran. Incluso usted puede arriesgarse a hacer esto y determinar que la iglesia en esa localidad 
siga en una dirección diferente. Una tribu que sale al desierto por su cuenta, muere porque no tiene 
la protección del Señor, la nube y la columna de fuego, la protección de Dios contra enemigos y 
bestias.  Somos un solo pueblo, aunque somos muchas iglesias. Tenemos una dirección de acuerdo 
con la orden y el mandato del Señor. Él confió esa orden a un hombre. 

 
25. Con la ausencia de los apóstoles y, en consecuencia, la ausencia de liderazgo espiritual, 

propusieron el liderazgo de los obispos con el objetivo de mantener unida a la iglesia y no perder la 
enseñanza dejada por los apóstoles. Tenían buenas intenciones cuando se hizo la propuesta, pero 
cayeron en el engaño del enemigo de Dios.  En la naturaleza caída del hombre está el amor por 
la posición y la disputa por el poder.  Así, el amor por el oficio y por la preeminencia en la iglesia 



se  manifestó muy temprano, y se agregaron varias observaciones que no eran más que la invención 
de los líderes. Este texto no fue producido por mí, sino por Andrew Muller en la historia de la iglesia. 

26. La distinción entre obispos y sacerdotes dio inició al clericalismo, que tomó el judaísmo 
como modelo, pero la intención original de Dios es que todas las personas sean sacerdotes. Dios 
tuvo que elegir la tribu de los levitas, sólo después de la idolatría del pueblo con el becerro de oro.  
Sin embargo, la intención de Dios es que todos le sirvan.  Los llamados "padres apostólicos" 
eran considerados los seguidores inmediatos de los apóstoles, tenían la autoridad de un apóstol, 
pero no tenían la Palabra de revelación inspirada por el Espíritu. Esto es muy perjudicial: tener la 
posición de apóstol y no tener la palabra profética, la palabra de revelación inspirada por el Espíritu.  

 
27. Y debido a los altos privilegios de los que disfrutaban, pronto se apartaron de las enseñanzas 

que se les habían confiado, especialmente con respecto al gobierno del Espíritu Santo en la Iglesia. 
Es el Espíritu Santo quien debe gobernar en la iglesia, no el hombre. En lugar del liderazgo del 
Espíritu Santo a través de la Palabra inspirada de un profeta, solo se vio a los nuevos maestros 
exigiendo los más altos honores y que se les diera el lugar supremo a los obispos. Buscaban 
exaltarse a sí mismos.  Cuando llegó a la iglesia en Pérgamo, donde la iglesia se unió con la política. 
El emperador Constantino abrazó la fe, abrazó a la iglesia y perdió su forma para siempre. Los 
obispos ya disfrutaban de muchos privilegios y honores, al unirse a la política, duplicaron sus 
honores.   
 
Mateo 23:2 

28. Jesús ya había identificado la razón principal de la decadencia del judaísmo. ¿Quién 
debería haberse sentado en la silla de Moisés? Un profeta, un hombre que Dios delegó para hablar 
la palabra profético. ¿Quién se conformó en ausencia del profeta? Los maestros, escribas y 
fariseos. Esta es la razón de la decadencia del judaísmo y la iglesia. No había más apóstol, profeta 
y la palabra revelada por el Espíritu. Así que quienes se sientan a gobernar la iglesia son los 
maestros que no tienen revelación, sólo doctrina y conocimiento. Así, sin dirección, la iglesia se 
degradó. Cuando ya no había un apóstol usado como profeta para hablar a la iglesia, los maestros 
se hicieron cargo del liderazgo de la iglesia, sin revelación y sin dirección.  Aquí la iglesia se hundió 
para siempre y la iglesia en Tiatira experimentó la era más oscura de la iglesia, donde surgieron las 
mayores aberraciones en la historia de la iglesia. 

 
Apocalipsis 2:24  Iglesia en Tiatira 

29. En Tiatira, el sistema papal se consolidó. La jerarquía se desarrolló a partir de obispos, 
arzobispos, cardenales e incluso el Papa. Muchos absurdos y grandes errores ocurrieron en este 
período oscuro. Sin embargo, el Señor siempre ha conservado un buen salvavidas, en cada 
época: "los demás de Tiatira, a muchos que no tienen esta doctrina". En cada iglesia y en cada 
época, Dios siempre ha conservado un grupo de vencedores. Que el Señor mantenga un grupo de 
vencedores hoy. 
 
Apocalipsis 3:1-6  Iglesia en Sardis 

30. La iglesia en Sardis fue una reacción a la restauración de la iglesia, pero aún así llevaba 
los muchos errores y vicios de la iglesia en Tiatira. El clericalismo siguió con sus ritos y ceremonias, 
y la principal, estaba la Palabra profética para guiar al pueblo de Dios, que se dividió en muchas 
denominaciones. Sin embargo, el Señor ha conservado en Sardis a algunas personas que no han 
contaminado sus vestiduras (Apocalipsis 3:4). En cada época Dios ha preservado un grupo puro de 
vencedores.  
 
Apocalipsis 3:7-13  Iglesia en Filadelfia 

31. Es nuestro turno, de la iglesia en Filadelfia. El Señor necesitaba restaurar completamente 
Su iglesia para completar esta era edificando el Cuerpo de Cristo. A finales del siglo 18, vieron el 
error del sistema clerical, porque no había clero y yacía entre nosotros, porque somos hermanos y 
nos amamos. En Inglaterra, a finales del siglo 19, sucedió lo mismo, reconocieron que no había 
clero, todos eran hermanos y llegaron a amarse. En ese momento, el Señor comenzó a inspirar la 
Palabra nuevamente. En el siglo 20, llegamos a los Hermanos Unidos, Watchman Nee y Witness 
Lee. En ese momento, teníamos varias verdades restauradas acerca de la iglesia.  Gracias a Dios. 
Recibimos ese legado.  Había una palabra profética, pero faltaba la realidad y la iglesia no estaba 
lista.  



 
32. Luego vino el hermano Dong, quien ejerció su ministerio durante 40 años preparando a este 

grupo de hermanos que están aquí. ¡Gracias a Dios! Después de la ardua labor de nuestro hermano 
Dong y del Espíritu Santo, él preparó un buen fundamento. Muchos cayeron a mitad de camino a 
través del desierto, pero el Señor preservó a la nueva generación para entrar en la tierra de Canaán. 
¿Los viejos van a entrar en la buena tierra? Soy de la vieja generación, ¿no voy a entrar en la buena 
tierra? Tenemos otro espíritu, el espíritu de Caleb y Josué. Vamos junto con ustedes de la nueva 
generación. Entraremos juntos en la buena tierra de Canaán, el milenio prometido por Dios, el 
descanso prometido al pueblo de Dios.  
 

33. Es nuestro turno. ¡Vamos a luchar! La iglesia está más preparada y tenemos la palabra 
profética. Estamos descubriendo el poder que está en la Palabra Profética. Los milagros están 
sucediendo en nuestros días y estamos experimentando milagros. Habrá más persecución, pero no 
tenemos miedo, porque es una lucha de reinos. El reino de Satanás no está contento con nosotros. 
Tenemos la palabra profética, la dirección, la seguridad y sabemos a dónde vamos. 
Conocemos la voluntad del Señor para este momento. Tenemos las herramientas que el Señor le 
dio al hermano Dong y que fueron "turboalimentadas". Las herramientas para la predicación del 
evangelio, la expansión del reino y la obra del Señor: Colportaje dinámico, Expolibro, Red de 
Cuidado, "¡Avanza, joven!", Bookafé, CEPEV. Lo tenemos todo, necesitamos ser sólo fieles a 
la dirección de la Palabra.  El Señor nos dio el "¿Puedo orar por usted?", la inmersión de la Palabra 
y la promesa de Salmos capítulo 10, versículo 3: "como gotas de rocío caen del cielo, don de Dios, 
jóvenes, adolescentes, preadolescentes y niños". Ellos están revolucionando.  
 

34. Varios adolescentes estaban siendo reclutados por el imperio oscuro para perderse en el 
mundo y en las ideologías de género. ¡Gracias a Dios!. El Señor comenzó a rescatar. Muchos de 
ellos estudian en un período y en el otro hacen colportaje. Salen de la escuela y van a la casa de 
colportores y se quedan hasta el domingo por la mañana para la reunión, cuando son entregados 
a sus padres. Vuelven a la escuela y durante el fin de semana vuelven a hacer colportaje. Estamos 
preparando una maravillosa generación, de jóvenes santos.  Sólo el Espíritu es capaz de hacer 
esta obra. Solo puedo agradecer al Señor por haber nacido en esta época. Estoy presenciando lo 
que el hermano Dong soñó. Nosotros lo estamos viendo. Valore eso. Seamos fieles a nuestra 
misión. ¡Vamos a continuar! ¡Nadie nos va a detener! ¡Somos imparables! 


